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Навстречу Пленуму ЦК КПСС

ПОЛУГОДОВОЙ план-досрочно

выполнение

Орган политотдела Уральского территориального управления 
ГВФ и теркома профсоюза авиаработников

15 июня коллек
тив Уктусского под
разделения первым 
в Уральском терри
ториальном управле
нии ГВФ завершил

В Президиуме

В Уктусское подразделение 
пилот Владимир Банников при-
шел три года назад, 

— На каком самолете 
таете? — спросил первым

ле-
Де-

лом командир. 
— На По-2. 
— Маловато. Техника-то

вчерашнего дня. Нужно будет
переучиваться на 
териальную часть, 
вершенную.

Вскоре молодой 
сомолец Владимир

новую ма- 
более со-

пилот ком- 
Банников

был введен в строй* и начал 
выполнять регулярные произ
водственные полеты на само-
лете По-2, 
коллектив, 
товарищей, 
однократно

Быстро вошел он в 
завоевал уважение 

Командование не- 
поощряло дисцип-

лакированного пилота, обла
дающего хорошей техникой 
пилотирования. Но разговора 
с командиром о том, что ну5к- 
но переучиваться на новую ма
териальную часть, Банников 
никогда не забывал.

Несколько месяцев спустя 
ему было предложено поехать 
учиться на второго пилота 
вертолета Ми-4. Задумался 
Владимир: «Получится ли? 
Вертолет — не По-2. А налет 
часов у меня не так еще ве
лик». Но согласие дал.

И вот, пройдя курс занятий 
в летном училище, Владимир 
Банников вернулся в родное 
Уктусское подразделение в ка
честве второго пилота верто
лета Ми-4. Несмотря на то, 
что в училище по всем предме
там у него были, в основном, 
отличные оценки, в первое вре
мя пришлось нелегко. При
сматриваясь к работе коман
диров вертолетов, с которыми 
довелось летать, Банников 
упорно перенимал их опыт, из 
рейса в рейс отрабатывал от-
дельные сложные элементы 
пилотировании вертолета

в

посадку, зависание, подъем.
В разных по сложности ус

ловиях пришлось ему работать: 
в равнинной местности, в гор-

Всесоюзный сбор 
по самолету Ан-10
6—13 июня в Киеве состоялся 

сбор командно-летного и инже
нерного состава подразделений 
Аэрофлота, эксплуатирующих са-
молет Ан-10, Украинского,
Дальневосточного, Северо-Кавказ
ского, Западно-Сибирского управ
лений, Сыктывкарской авиагруп
пы ГВФ.

Сборы открыл начальник ГУ 
ГВФ генерал-полковник авиации 
Е. Ф. Логинов.

На сборах с докладом выступи
ли прибывшие в Киев главный 
конструктор О. К. Антонов, док-
тор технических 
лачев, кандидаты 
ук С. Я. Наумов, 
и другие.

наук Г. С. Ка- 
технических Ha- 

М. В. Розенблат

В. ДЕМЧЕНКО, 
инженер.

ных районах Северного Ура
ла. Владимир строго соблюдал 
правила по производству поле
тов, не допускал ошибок в пи
лотировании. Когда командир 
вертолета доверял ему ручку

водственного
произ- 
плана

первого полугодия 
1960 года по основ-

В обстановке трудового и полити
ческого подъема идут навстречу 
июльскому Пленуму ЦК КПСС авиа
работники Уктусского подразделе
ния. Высокопроизводительно тру
дится в июне большинство экипа
жей. Пилоты направляют свое уси
лие на то, чтобы как можно больше 
перевозить пассажиров, грузов,
ПОЧТЫ,
пенной

шаг-газ, он 
винтокрылую 

Два года
шой. Но для

уверенно вел 
машину.
— срок неболь- 
Владимира Бан-

никова это время не прошло 
даром. Налетав свыше тысячи 
часов вторым пилотом верто
лета Ми-4, он глубоко освоил 
эту сложную авиационную тех
нику. Недавно Владимир Бан
ников начал полеты по вводу в 
строй в качестве командира 
вертолета Ми-4. Нет сомнения 
в том, что из Банникова полу
чится хороший командир. За
логом тому может служить 
высокая дисциплина и отлич
ная техника пилотирования.

На снимке: пилот Ук
тусского подразделения Вла
димир Банников.

Фото В. Яковлева.

ным показателям. По обще
му налету часов план выпол
нен на 104,6 процента, по 
тонна-километрам—на 116,6 
процента, по отправке пасса
жиров— на 105,5 процента, 
а по налету часов, приведен
ных к Ан-2,— на 114,5 про
цента.

увеличивать объем выпол- 
работы по спецприменению. 
ставу Уктусского подразде
ления еще много предстоит 
поработать, чтобы • .поднять 
трудовую дисциплину, из
жить из практики наших 
коллективов и отдельных 
экипажей летные происшест
вия, повысить регулярность 
полетов.

Результаты хорошие. Но 
они не должны успокаивать 
наш коллектив. Личному со

Б. СИВАШИНСКИЙ, 
инженер-экономист 

Уктусского подразделения.

Авиаработники! Следуйте примеру передовиков!
ПЛЕНУМУ ЦК КПСС — 

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕ
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С «мертвой точки» сдвинули
На ремонтном пред

приятии в первом полу
годии 1960 года рабо
та с рационализаторами 
и изобретателями, как и 
в прошлом году, была 
пущена на самотек. По
просту говоря, ею ни
кто серьезно не зани
мался. Руководство за
водского совета ВОИР 
менялось часто.

Одно время за работу 
с рационализаторами и 
изобретателями отвечал 
tob. Запевалой, его сме
нил тов. Бажанов, после 
него руководил тов. 
Гребнев. С апреля теку
щего года председате
лем заводского совета 
ВОИР является тов. 
Тышковец. Вот и полу
чалось: не успеет один 
человек втянуться в ра
боту, разобраться что к 
чему, познакомиться с 
активом рационализато
ров и изобретателей, 
как ему на смену при
ходит следующий «ру-
к «водитель». Частая
сменяемость председате
лей ВОИР, конечно, не 
улучшила состояние дел 
с 'рационализацией и 
изобретательством на 
предприятии. Не слу
чайно поэтому в 1960 
году ни один рабочий 
не падал ни одного ра
ционализаторского пред
ложения.

За Последние полто
ра года на предприятии 
было подано рабочими 
и инженерно-тех'ниче-

Большое внимание уделяют сейчас партия и 
правительство развитию движения рационализа
торов и изобретателей, численность которых 
в стране с каждым годом растет. Смелые борцы 
за технический прогресс, рационализаторы вносят 
свой достойный вклад в дело досрочного выпол
нения величественных планов семилетки.

А как обстоят дела' с рационализаторской рабо-
той на ремпредприятии? Ширятся ли 
рационализаторов и изобретателей, какой 
вносят они в общую борьбу коллектива 
приятия за успешное выполнение планов 
го года семилетия.

скими работниками 65 
предложений, из кото
рых внедрено лишь 42. 
Такое количество рац
предложений на рем
предприятии за полтора 
года явно недостаточно. 
В каждом цехе, на 
каждом участке произ
водства есть место для 
творчества, но посколь
ку на предприятии к ра
ционализаторам относи
лись без должного вни
мания, у рабочих, ин
женерно-технических ра
ботников пропадала 
охота вносить рацпред
ложения.

В настоящее время 
членами ВОИР являет
ся 61 человек, среди них 
очень мало рабочих.

— Это объясняется
тем. говорит ТОВ.
Тышковец, — что пере
довые производственни
ки учатся в технику
мах, вечерних школах 
и им некогда занимать
ся рационализацией.

Такой ответ поража
ет своей нелепостью. 
Факты говорят о дру-

ряды 
вклад
пред- 

второ-

А ДАЛЬШЕ?
мероприятия по улучше
нию работы заводского 
совета ВОИР.

Недавно на заседании

гом. Были случаи, ког
да техсовет «рассмат-
ривал» 
ские
три и

р а ци он а ли з а т о.р - 
предложения по

более месяца,
а денежные вознаграж
дения выдавались спу
стя пять-шесть месяцев 
и внедрялись некоторые 
предложения подолгу. 
Все это, конечно, рас
холаживало людей. От
меток в трудовых книж-
ках о том, 
работник

что данный
является

ционализато!ром 
изобретателем, ни 
прошлом году, ни в 
кущем не делалось.

В июне 
совещание
ВОИР

технического 
ремпредприятия

совета 
было

рассмотрено пять ра
ционализаторских пред
ложений. Наиболее цен-
ным из них 
предложение 
тов. Краснова 
пользовании

является 
мастера 

об ис- 
в произ-

ра- 
или

в
те-

расширенное
■общества

заслушало док-
лад главного инженера
В. А. ’■
дачах 
ции.
совещании 
справедливо

Мочалова о за- 
по рационализа- 

Выступи®шие на
работники 

критике-
вали деятельность за
водского совета ВОИР, 
а также Невнимание к 
этим вопросам руковод
ства и общественных ор
ганизаций. Совещание 
наметило конкретные

водстве отработанной 
шкурки. Оно дает боль
шую экономию средств 
и улучшает качество 
обработки деталей.

На этом же заседа
нии техсовета было при
нято хорошее решение— 
еженедельно, по четвер
гам, проводить заседа
ния, на которых рас
сматривать вопросы, 
связанные с рационали
заторской работой.

Дело сдвинуто с «мерт
вой точки». Но этого
еще мало, если, 
циоиализаторской

к ра-
. Ра

боте по-прежнему отно-
ситься спустя рукава, 
положение не изме
нится.

В. АЛЕКСЕЕВ.

Верховного Совета РСФСР

Образование 
Всероссийского совета 
народного хозяйства
В целях дальнейшего совершен- 

1 ствования планирования и руко
водства народным ХОЗЯЙСТВОМ 
Российской Федерации Президиум 
Верховного Совета РСФСР Ука-

I зом от 18 июня 1960 года обра
зовал Всероссийский совет народ
ного хозяйства (ВСНХ).

Всероссийский совет народного 
хозяйства сосредоточит свое вни
мание на обеспечении выполнения 
народнохозяйственных планов 
РСФСР и координации деятель
ности советов народного хозяйст
ва экономических администра
тивных районов РСФСР.

В связи с этим на Всероссий- 
I ский совет народного хозяйства 
I возложены задачи:

координация работы совнархо
зов по выполнению народнохозяй
ственных планов специализации и 
кооперированию промышленности 
и планов капитального строитель
ства;

решение оперативных вопросов 
хозяйственных связей между сов
нархозами, возникающих в про
цессе выполнения планов:;

осуществление контроля за вы
полнением народнохозяйственных 
планов РСФСР, соблюдением го
сударственной дисциплины в вы
полнении планов поставок про
дукции для общесоюзных нужд, 
другим союзным республикам и 
между совнархозами, правильным 
использованием материальных и 
денежных средств, а также рабо
чей силы;

обеспечение планомерного и 
бесперебойного материально-тех
нического снабжения промышлен
ности и строительства.

Всероссийский совет народного 
хозяйства во всей своей деятель
ности подчиняется непосредствен
но Совету Министров: РСФСР.

Всероссийский совет народного 
хозяйства в пределах своей ком
петенции издает постановления и 
распоряжения на основе и во ис
полнение законов СССР и 
РСФСР, а также постановлений 
и распоряжений Совета Минист
ров СССР и Совета Министров 
РСФСР. Постановления. и распо-
ряжения Всероссийского совета
народного хозяйства могут быть
отменены 
РСФСР.

Советом Министров

Положение о Всероссийском со
вете народного хозяйства утверж
дается Советом Министров 
РСФСР.

Указом Президиума Верховного 
Совета РСФСР от 18 июня 1960 
года заместитель Председателя 
Совета Министров РСФСР тов. 
РЯБИКОВ Василий Михайлович 
назначен Председателем Всерос
сийского совета народного хозяй
ства.

По Аэрофлоту

Развитие 
московского 

авиаузла
Объем перевозок пассажиров в 

московских аэропортах резко воз
растает. Как их обслуживать? 
Решено строить аэровокзал на 
Ленинградском проспекте, около 
станции метро «Аэропорт». Там 
же будет построена 10-этажная 
гостиница. Обслуживание пасса
жиров будет организовано в цен
тральных городских агентствах на 
Фрунзенской набережной, Ленин
градском проспекте. В помещении 
около «Грандотеля» будет орга
низовано, международное город
ское агентство.

Во Внуковском аэропорту на
чинается строительство нового 
аэровокзала. В Шереметьевском 
аэропорту будут построены два 
багажных павильона. Строится 
аэровокзал в Быковском аэро
порту. («Воздушный рейс»).

СВЕРДЛОВСК - ТБИЛИСИ
18 июня в Свердловском аэропорту приземлился 

турбореактивный самолет Ту-104, пилотируемый экипа
жем Грузинского управления ГВФ. Он доставил пас
сажиров из столицы солнечной Грузии — города Тбили
си. Этиц рейсом открылось регулярное воздушное 
сообщение между Свердловском и Тбилиси на само
летах Ту-104.

По этому маршруту рейсы будут выполняться 
дважды в неделю.



ЛЕТО-ПОРА ОТДЫХА
Л ЕТО вступило 

права. Стоят
■в свои 
жаркие

погожие дни и кажется
щедрый солнечный юг
мести лея к нам сюда,

пере- 
, на

Можно без конца продол
жать описания прелестей, ко
торые дарует людям лето. Но 
к чему это? — спросят работ
ники уральских авиаподразде-

Урал. Каждое воскресенье с 
раннего утра тысячи овердлав- 
чан, челябинцев, тюменцев, 
пермяков, курганцев на собст
венных легковых автомаши
нах, на автобусах, на поездах, 
трамваях устремляются за го
род, на лоно природы. Благо, 
что отдохнуть, искупаться, по
загорать на Урале есть где. 
Хвойные и лиственные леса, 
чистые реки и озера — все к 
услугам тружеников. Отды
хай, набирайся сил! А солнце 
такое, что загоришь не хуже, 
чем на юге.

Профсоюзные организации и 
администрация многих про
мышленных предприятий, стро
ек уральских городов, желез- 
нодорржного транспорта серь
езно беспокоятся об отдыхе 
трудящихся. В воскресенье 
устраиваются коллективные 
выезды рабочих и членов их 
семей за город, где люди с 
пользой для здоровья, весело 
и интересно проводят свой до
суг. Любители путешествовать 
отправляются в туристические 
походы — и не только моло
дежь, а «старики» с вещевым 
мешком за плечами отправ
ляются в дорогу. И спросите, 
куда держат путь, они хитро

ДНЯу

улыбнутся И I 
— В поход 
Другие — 

но — едут на

ответят:
за здоровьем!
тоже коллектив- 

: рыбалку. И пусть
улов будет невелик, зато от
дохнут рыболовы на свежем 
воздухе замечательно! Это ли 
не «улов?»

лений. — У нас-то этого ниче
го нет.

С горечью приходится со
глашаться, что пока еще ни 
профсоюзные организации, ни 
ком андов ани е по др аздел ений 
ничего не предприняли, чтобы 
организовать отдых личного 
состава по воскресным дням.

ВЗЯТЬ, к примеру, под
разделения Свердловско
го авиа гарнизон а. Здесь 

трудится много авиаспециали
стов. Есть возможность орга
низовать большие коллектив
ные выезды iß окрестности го
рода, интересно проводить 
время. Но ничего ни сделал до 
сих пор местком Свердлов
ского аэропорта. Никто из его 
членов в этом отношении, как 
говорится, не ударил палец 
о палец.

— Путевки в санатории, до
ма отдыха, мы распределяем 
аккуратно, — сообщает пред
седатель месткома тов. Смир
нов-

Невдомек, очевидно, товари
щу Смирнову и всем другим 
членам месткома, что, увлек
шись распределением путевок 
(которых, кстати, не так-то 
много бывает и спрос на них 
далеко не полностью удовлет
воряется) , они забывают о мас
совом, «бесплатном» отдыхе, 
которым можно охватить всех

работающих в коллективе. 
Летний загородный отдых — 
большой резерв оздоровитель
ной кампании, проводимой со
ветскими профсоюзами. И ис
пользовать его нужно полнее.

А ведь воскресный загород
ный отдых можно провести не 
только с пользой для здо
ровья, но и интересно. Взять 
с собой в загородную поездку 
духовой оркестр, коллектив ху
дожественной с а м о д е я т е л ыно - 
сти, побольше баянистов и ак
кордеонистов, волейбольные 
мячи и... полноценный отдых 
обеспечен!

То же можно сказать и от
носительно Уктусского, Челя
бинского, Курганского и дру
гих: подразделений. Желающих 
участвовать в коллективном 
выезде за город здесь найдется 
немало. И молодежь, и пожи
лые — все согласятся. Но от 
желаемого до действительного 
дистанция и .здесь пока что ог
ромного размера.

|Кам1мунистическая партия и 
Советское правительство уде
ляют много внимания летнему 
отдыху трудящихся, прояв
ляют повседневную заботу о 
том, чтобы труженики про
мышленности, строек, транс
порта использовали лето для 
подкрепления своих сил, здо
ровья. Для этого создаются 
все условия — организуются 
лодочные станции, пляжи, 
строятся палаточные городки 
на берегах рек и озер. Задача 
профактива заключается в том, 
чтобы полнее использовать все 
эти возможности, больше ва
ботиться 
щихся. 
ЛЕТО

о здоровье трудя-

Консультация

Порядок присвоения класса
КОМАНДИРАМ САМОЛЕТОВ АН-2

Учитывая, оснащение самолета Ан-2 современным оборудованием 
для полетов в сложных метеоусловиях, а также большую работу, 
проделанную в подразделениях по тренировке экипажей Ан-2 в 
полетах ночью и в сложных условиях с использованием радио
средств, дальнейшее .повышение летного мастерства пилотов авиа
ции спецприменения, начальник 1лавного управления издал приказ 
«О порядке присвоения командирам самолетов Ан-2 класса пилота 
ГВФ»,

В дополнение к прежнему приказу разрешено присваивать 
командирам самолетов, Ан-2 второй класс, пилота ГВФ.

Второй класс присваивается наиболее опытным командирам 
самолета Ан-2, имеющим безаварийный налет не менее 3000 часов, 
в том числе не менее 1000 часов в качестве командира самолета 
Ан-2 и не менее 100 часов самостоятельного налета ночью, имею
щим отличную технику пилотирования, уверенно владеющим пило
тированием самолета на ^специальном применении и МВЛ, успешно 
освоившим ни Ан-2 полеты ночью и полеты с использованием 
специальных наземных установок, имеющим отличные и хорошие 
знания по специальным дисциплинам и безупречно проработавшим 
в третьем классе не менее двух лет.

Присвоение второго класса командирам самолетов Ан-2 произ
водится в соответствии с Положением о квалификации специали
стов Гражданской авиации СССР, утвержденным приказом ГУ 
ГВФ. !

Нынешнее спортивное лето обе
щает быть интересным для спорт
сменов — авиаработников Ураль
ского территориального управле
ния ГВФ. 16—17 июля в Сверд
ловске будет проведена XII лет
няя спартакиада УТУ ГВФ.

Через месяц после этого в Кие
ве 18 августа начнется первая 
Всесоюзная летняя спартакиада 
территориальных управлений и 
отдельных авиагрупп Граждан
ского воздушного флота СССР.

На спартакиаде уральских авиа
работников соревнования будут 
проводиться по легкой атлетике, 
волейболу, плаванию, велосипеду. 
В программе соревнований по лег
кой атлетике для мужчин — бег 
на 100, 200, 1500 и 5000 метров, 
прыжки в длину и высоту, мета
ние диска, толкание ядра и эста
фета 4ХЮ0 метров. Женщины 
будут соревноваться в беге на 
дистанции 100, 200 и 400 метров, 
в прыжках в длину и высоту, тол-

в
не

тииные, 
комсомольские 
совместно с 
подразделений 
ритор,иального 
ГВФ должны

разгаре, 
упущено.

Время 
Пар-

время уделить 
мания летнему

профсоюзные, 
организации 

командованием 
Уральского тер

управления 
в ближайшее 

максимум вни-
„ отдыху авиара

ботников, расценивая это как

В клубе 
Свердловского 

аэропорта

важное государственное дело. 
Пусть каждое воскресенье 
станет днем здоровья, днем 
интересного культурного от
дыха.

В. СИБИРЦЕВ.

К фестивалю 
молодежи

Молодежь подразделений, 
расположенных в Свердлов-
оком авиагарнизоне, ГОТОВИТСЯ
к традиционному фестивалю
молодежи, который состоится
26 июня на стадионе авиа
гарнизона.

Открылась 
летняя столовая

В Свердловском аэропорту пе
ред зданием аэровокзала на днях 
появилась одноэтажное легкое 
сооружение из алюминия и стек
ла. В нем открыта летняя столо
вая для пассажиров и для обслу
живающего персонала аэровокза
ла. В просторном зале размещено 
десять столиков с гигиеническим 
покрытием.

В столовой отпускаются вторые 
горячие блюда. Здесь имеется бу
фет с большим выбором холодных 
закусок.

"°" При клубе создана детская 
"""летняя площадка. Ее посеща--"- 
"""ют 112 девочек и мальчиков — ■*► 
"* “"детей авиаработников. Весело-**- 

“"проводят ребята досуг. Они-**- 
"*“"побывали в зоопарке, на Ка--"- 
■""менной крепости, провели не--**- 
"* “"сколько утренников, на кото--**- 
"* “"рых участники художественной-* ► 
"* “"самодеятельности выступили-* ►

перед своими товарищами
"" концертом.
"* ” Ребята собирают гербарии и-* * 
"”"минералогическую коллекцию-* *■ 
"“"для школы. В ближайшие дни-*1- 
"”"старшая группа отправится в-**- 
"’“'трехдневный туристический по--”" 
"Г" ход. “* ”
-о- * * *

Недавно проводился CMorp""" 
^коллективов художественной-* * 
^самодеятельности Октябрьско-"*“" 
""^го района г. Свердловска. На"”- 
^HeM с большим успехом высту "”"

пили самодеятельные 
клуба Свердловского 
низона.

Отдельные номера 
ботников заслужили

артисты 
авиагар-

авиара- 
высокой

оценки. Выступление народного"1 “" 
хора и акробатического кол-"*^ 
лектива отмечено грамотами"’“' 
райисполкома. Номера в ис-"*“" 
полпенни Л. Субботиной и"”" 
Р. Князевой, группы акроба-^ 
тов, Ю. Пономарева и А. Сте-^ 
панова, Н. Низамутдиновой и^ 
Р. Колясниковой отобраны на^ 
городской смотр.

* *
Участники хора клуба Сверд-^». 

-о-ловского авиагарнизона гото-^». 
-<>-вятся к Свердловскому обла-^к 
-«►•стному празднику песни, кото-<». 
-<>-рый состоится 25—26 июня 
-< »-парке культуры и отдыха имеч». 
«>-ни Маяковского г. Свердлов--« ► 
-«►ска. Хор авиаработников поч».
сбывал 

к спевке.
на общегородской^ ►

ВНИМАНИЕ!-Я» старт
кании ядра, эстафете 4X100 мет
ров.

Волейбольные игры проводятся 
только среди мужских команд.

В отличие от прежних спарта
киад нынче будут проводиться 
состязания по велосипеду и пла
ванию. К участию в велосипедных 
гонках будут допускаться спорт
смены на машинах любых марок. 
Им предстоит помериться силой 
на дистанции 25 и 50 километров,

будут отмечены спортсмены, 
казавшие лучшие результаты 
личном первенстве.

по- 
в

а спортсменкам на 15 кило-
метров.

В соревнованиях по плаванию 
каждая команда должна состоять 
из двух-трех человек. Для муж
чин будут проведены заплывы 
вольным стилем на 100 и 400 
метров, женщин — 100 метров.

Команда, занявшая первое ме
сто в спартакиаде, награждается 
переходящим кубком и дипломом 
первой степени; команды, заняв
шие второе и третье места, на
граждаются соответственно дип
ломами второй и третьей степени. 
Ценными подарками и дипломами

На художественную выставку
Семь работ художественной вышивки, выполненных руками 

работниц Свердловского аэропорта и жен авиаработников Н. К. 
Филипповой, М. Н. Федосеевой, А. Н. Котляровой и В. Д. Колты-
шевой отобраны на областную 
ников.

выставку самодеятельных худож-
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Т Р О И ТЕЛЬНАЯ 
бригада «утоми
лась»... Вот уже

несколько 
солнцепеке 
шие словно

часов 
молодые,

лежат
« ПОМОГЛИ »
на

загорев-
под южным солн

цем, рабочие тт. Сачко, Плот
ников и Гудков. Переговорив обо
цем.

всем, 
вают

они неторопясь подыски- 
новую тему для беседы.

Тем более — время для разгово
ров у них есть. Об этом «побес
покоились» руководители СМУ-8.

Погода стоит отличная -— толь
ко бы работать, как и предпола
гала бригада, явившаяся с утра 
на строительство дорожного уча
стка. Но не тут-то было.

Прораб тов. Угренчук, надры
вая голос, уже который раз зво
нил в СМУ-8, просил, чтобы вы
слали крановщика, из-за отсутст
вия которого вся работа стоит. 
Наконец, явился крановщик, ожи
вилась бригада, но... радость бы
ла преждевременной. Выясни
лось, что у крановщика нет прав 
для работы на кране. Снова при
шлось ждать, когда пришлют 
другого крановщика. Так и про
шел в ожидании день 17 июня.

Может быть, некоторым этот 
факт покажется мелким, недо
стойным серьезного разговора. 
Отнюдь. Целый день просидела 
без дела бригада. И к сожале
нию, подобных случаев в практи-

В нынешнем году перед стрри- 
телями стоит большая программа 
по сооружению жилья и произ- 
во дствемных объектов. Чтобы 
справиться с планами строитель
ства, необходимо более оператив
но руководить деятельностью про
изводственных участков, обеспе
чивая их всеми необходимыми
материалами, механизмами.
«помогать» не так, как было
июня, а по-деловому,
допускать простоя рабочих.

А. СЕМЕНОВ.

Объявляется
НАБОР

на 
тет

ке встречается немало.

Участники спартакиады, пока
завшие лучшие результаты, полу
чат право участвовать в первой 
Всесоюзной спартакиаде Аэро
флота. Соревнование на аэрофло- 
товской спартакиаде будут про
водиться по тем же видам спор
та и на те же дистанции.

По особому графику будет про
веден розыгрыш кубка Аэрофлота 
по футболу. Футболисты Ураль
ского территориального управле
ния играют со спортсменами 
Сыктывкарской авиагруппы в 
Свердловске.

Мы должны хорошо подгото
виться к спартакиаде Уральского 
управления. Но еще с большей 
ответственностью нужно подойти 
к подготовке к Всесоюзной аэро- 
флотовской спартакиаде, чтобы 
занять на ней одно из первых 
мест. Для этого уральские авиа
работники имеют все возможно
сти. В коллективах наших под
разделений трудится много моло-

дежи, увлекающейся спортом. За
дача состоит в том, чтобы в 
оставшееся; время активизиро

вать подготовку спортивной мо
лодежи. Спортсменам, показав
шим хорошие результаты на со
ревнованиях в подразделениях, 
нужно создавать благоприятные 
условия для тренировок.

Особое внимание следует уде
лить велосипедистам и пловцам, 
так как на прошлых спартакиадах 
по этим видам спорта не состя
зались.

Пловцы и велосипедисты в на
ших подразделениях имеются. И 
желающие участвовать в спарта
киаде найдутся.

Времени до начала спартакиа
ды Уральского управления ГВФ 
осталось мало. Командование, 
партийные, профсоюзные и ком
сомольские организации должны 
проявить максимум внимания к 
спортсменам, создать условия для 
регулярных тренировок. Только в 
этом случае можно ожидать хо
роших результатов на спарта
киаде.

А. КУЗНЕЦОВ, 
помощник начальника 

политотдела по комсомолу.

И 
17 
не

философский факуль- 
вечернего университета

) марксизма-ленинизма при по- ( 
) литстделе УТУ ГВФ (в Сверд- ? 
) ловском аэропорту). ?
\ На факультете изучаются: ) 
\ история философии, диалек ти- \ 
\ ческий материализм, историче- \ 
( ский материализм, эстетика, ) 
С основы атеизма, основы ком- ( 
? мунистической этики.
? Занятия проводятся один г 
) раз в неделю по 4 академи- ? 
\ ческих часа. )
\ Обучение в университете \ 
( двухгодичное. \
I На факультет принимаются ( 
( лица с высшим и средним об- ( 

разованием. Г
( Все подавшие заявления в \

ВУМЛ отбираются и утверж- \ 
даются мандатной комиссией. (

К заявлению должны быть ) 
анкета, две фото- ?) приложены

\ карточки
\ первичной
Ç зации.

и характеристика ) 
партийной органи- \

\ Мандатная комиссия по ) 
\ приему слушателей в ВУМЛ \ 

работает до 1 июля 1960 года. Ç 
( Каждый подавший заявление \ 
г обязан лично явиться в май-( 
? датную комиссию. <
( Справки о приеме в ВУМЛ ( 
< можно получить в кабинете 
? политического просвещения ( 
' политотдела УТУ ГВФ. )
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